

"Abundante agua de la cordillera se pierde en el mar por mezquindad del proyecto especial Tacna 'PET' de seguir secando bofedales en el tripartito", *Blog: Altoandinos Olvidados*, [s.l.], 08 de febrero de 2011.

Consultado en:

<http://zonatripartita.blogspot.com/2011/02/abundante-agua-de-la-cordillera-se.html>

Fecha de consulta: 11/04/2012.

Rio Seco (Tacna-Perú) 6 de febrero 2010.- El estado peruano aun no cierra el Proyecto Especial Tacna PET, quien continua con su acción genocida de seguir perforando pozos de sustracción de agua subterránea por los pozos y Plantas de bombeo del Ayro, secando cada vez más los bofedales y vegas de agua de las cuencas Uchusuma y Maure en el territorio Tripartito de los Ayllus y Markas del PPQA Parlamento del Pueblo QullanaAymara. Causando muerte y desolación a dichas comunidades de la Etna y Pueblo Aymara.



Mientras tanto, Grandes caudales de agua de lluvia han aumentado los causes de ríos y por decidía del millonario Proyecto Espacial Tacna, dichas aguas se pierden en el Mar, ya que durante sus 25 años de existencia no han previsto obras de almacenamiento de las aguas en tiempo de avenidas. El PET del Estado Peruano, solamente se ha dedicado a invertir más de 262 millones de soles -Año fiscal 2009- en la gestión de Hugo Ordoñez Salazar y Fermín Garnica Tello a la cabeza del gobierno regional pasado y la Gerencia del PET respectivamente, para perforar 17 nuevos pozos de saqueo de agua en los puquiales de las

Comunidades Aymaras Ancomarca Alto Perú, bajo pretexto de dar agua a la urbe y agro de Tacna.



Esa inversión de dinero fue para dejar impune a la Empresa minera SPCC que se lleva más del 85% de los recursos hídricos de la cuenca de la laguna Suches de la Región Tacna. La verdad se abre paso y los Ayllu marcas del Tripartito tenían la razón, se deben sellar los pozos del Ayo y clausurarlos definitivamente. y que las aguas que ocupan la minera SPCC sea devuelta para uso poblacional y agrario.-----

